



## FLOTTILLE INTERNATIONALE DE LA LIBERTE-2

Depuis 2007 et après l'agression mortelle « Plomb durci » de décembre 2009

### LE BLOCUS DE GAZA CONTINUE

La campagne nationale « Un bateau français pour Gaza » a mobilisé des dizaines de collectifs locaux autour de la solidarité avec la population palestinienne de Gaza soumise depuis plus de quatre ans à un blocus terrestre et maritime de la part de l'état d'Israël. La collecte a recueilli environ 600.000 euros qui permettent l'envoi d'au moins un (et peut-être deux) bateau français pour participer à la deuxième flottille de la liberté. Sur ces bateaux embarqueront des français de toutes sensibilités politiques ou syndicales accompagné-e-s de journalistes.

Pour :

- briser le siège israélien de Gaza.
- promouvoir le droit international et exiger son application.
- répondre à la crise humanitaire que subissent un million et demi de palestiniens de Gaza

### LA FLOTTILLE DOIT PASSER

**RASSEMBLEMENT MERCREDI 29 JUIN à 18h**  
**PLACE DU CAPITOLE**

Collectif 31 « Un bateau français pour Gaza » : AFPS, AP31, ATTAC, CCIPPP, Collectif anti-OGM- 31, le CRI 31, EELV31, FSU, Gauche Unitaire, Génération Palestine, GUPS, Karavan, La Guerre Tue, Maison de quartier de Bagatelle, Mouvement de la Paix (Comité 31), MJCF 31, MRAP, NPA, Partenaria 31, PCF, PG, Solidaires, Stop Apartheid, UD-CGT, UJFP.

[bateaupourgaza31@gmail.com](mailto:bateaupourgaza31@gmail.com)

[www.unbateaupourgaza.fr](http://www.unbateaupourgaza.fr)

Ne pas jeter sur la voie publique

T.S.V.P.

## **POUR GAZA C'EST URGENT !**

A Gaza, depuis plus de quatre ans un million cinq cent mille hommes, femmes et enfants palestiniens sont victimes d'un blocus militaire illégal et inhumain. La destruction presque totale des infrastructures civiles hospitalières et scolaires, sans compter celle des habitations et des usines lors de l'offensive meurtrière (1400 victimes) de décembre 2009 a placé ce territoire en situation de catastrophe humanitaire. La reconstruction n'a pas encore pu redémarrer faute de matériaux dont la plupart sont soumis à des quotas drastiques de la part d'Israël. Il en est de même de produits de consommation courante qui sont suspectés de pouvoir servir à l'élaboration d'explosifs. A la suite de l'arraisonnement de la première Flottille de la Liberté, Israël a prétendu « alléger » le blocus. En pratique les Nations Unies ont récemment reconnu que cet allègement n'a pas modifié fondamentalement la situation et « qu'Israël doit entièrement lever le blocus ».

## **POUR GAZA UNE VAGUE DE MOBILISATIONS**

Pour mettre fin à cette situation et face à la complicité de la communauté internationale, la société civile de différents pays s'est mobilisée afin d'envoyer à Gaza, une nouvelle flottille humanitaire internationale pour la liberté. Le raid israélien meurtrier contre la première flottille partie pour Gaza en mai 2010, n'ayant en rien entamé cette volonté de justice, ce sont actuellement une vingtaine de bateaux qui se dirigent vers Gaza. En relation avec les habitants de Gaza, une coordination internationale de la flottille a établi le type d'aide répondant aux besoins d'urgence (matériaux de construction, matériel médical, etc.). Certains bateaux transportent des personnalités de différents horizons culturels, associatifs et politiques afin de renforcer le caractère symbolique et universel de cette entreprise. En France, de nombreuses associations et organisations, regroupées dans la campagne «Un bateau français pour Gaza» participent à cette initiative en prenant en charge l'organisation complète d'un (peut-être deux) bateau.

### **La collecte continue .....**

**La mobilisation pour Gaza ne s'arrête pas avec le départ de la Flottille de la Liberté-2.**

**Nous avons besoin de chacun-e d'entre vous. Vous pouvez soutenir financièrement bien sûr ; mais aussi, en parlant largement autour de vous et dans vos réseaux de cette campagne vous contribuerez à renforcer sa visibilité. Vous pouvez également diffuser localement le matériel de la campagne en prenant contact avec le collectif départemental**

**PAR CHÈQUE à libeller à « MRAP - UN BATEAU POUR GAZA FRANCE »**

**et à adresser à : COMITÉ 31 DU MOUVEMENT DE LA PAIX –**

**19 PLACE SAINT SERNIN -31070 TOULOUSE CEDEX**

**EN LIGNE directement sur le site [WWW.UNBATEAUPOUGAZA.FR](http://WWW.UNBATEAUPOUGAZA.FR)**

Ne pas jeter sur la voie publique.